

Fecha: 27-04-2024
Medio: La Tercera
Supl. : La Tercera - Pulso
Tipo: Noticia general

Pág. : 6
Cm2: 201,9
VPE: \$ 2.008.976

Tiraje: 78.224
Lectoría: 253.149
Favorabilidad:  Neutra

Título: **Francisco Pérez Mackenna: "Enade fue bien constructiva"**

Francisco Pérez Mackenna: "Enade fue bien constructiva"

Quiñenco, la matriz del grupo Luksic, renovó ayer su directorio en su junta anual de accionistas: ingresó como independiente Ignacio Guerrero, quien se suma a Pablo Granifo Lavín, Jean-Paul Luksic Fontbona, Paola Luksic Fontbona, Nicolás Luksic Puga, Andrónico Luksic Lederer, Hernán Btichi Buc y Juan Carlos Jobet Eluchans.

Durante la junta de accionistas, el presidente, Pablo Granifo, dedicó unas palabras de agradecimiento a Andrónico Luksic Craig, quien dejó

la presidencia del *holding* a fines de diciembre de 2023.

"Fuimos testigos de la enorme entrega y dedicación de Andrónico por hacer realidad una serie de proyectos, ideas, y conceptos que han sido elementales para construir el Quiñenco que conocemos hoy", comentó Granifo.

El gerente general de Quiñenco, Francisco Pérez Mackenna, comentó varios temas de contingencia: sobre la reducción de la jornada labo-

ral de 45 a 44 horas semanales, que partió ayer, dijo: "Eso está partiendo. Cada caso es un caso distinto. Yo creo que todavía, como dicen los jurados, todavía se está deliberando en esas materias. Yo creo que es un desafío grande para el país, porque obviamente nosotros queremos aumentar la calidad de vida de todos nuestros ciudadanos, y al tener menos horas disponibles, eso nos obliga a aumentar la productividad, que es un tremendo desafío para Chile, lo vie-

ne siendo ya por muchos años".

En ese sentido, agregó: "Yo creo que ese es el tema, cómo vamos a lograr ser capaces de producir lo mismo en menos tiempo. Y cada industria se afecta de forma muy distinta. Mientras una actividad es más intensiva en capital humano, o en mano de obra, o en el sector humano, obviamente es más afectada".

Respecto de cómo queda la relación del mundo privado con el mundo público después de Enade, Pérez

Mackenna estima que "Enade fue positiva desde el punto de vista del clima, fue un tono más amigable. Los desafíos están ahí, eso sí. Y probablemente las agendas son distintas, pero al menos dio la impresión de que todo el mundo está por la conversación y el entendimiento. Eso fue algo bien positivo de Enade, como que se esperaba una cosa más conflictiva, pero la verdad es que fue bien constructiva. Esa es mi opinión por lo menos" .